



Parcours Citoyenneté au Collège Clémenceau : "les injustices" pour la Journée nationale du droit dans les collèges

publié le 11/10/2021 - mis à jour le 14/10/2021

Dans le cadre de la 4ème édition de la Journée du droit dans les collèges du 04 octobre 2021 et du Parcours Citoyenneté, le Collège Clémenceau de Cerizay a reçu Maître Isabelle Gallot du Barreau de Nantes, Maître Billette du Barreau de Niort et Maître Jean-Aurélien Bâtonnier du Barreau des Deux-Sèvres qui sont intervenus auprès de tous les élèves de 5ème sur le thème des injustices.

Un moment riche en questions et en questionnements sur la liberté, les droits et les devoirs qui ont permis aux élèves de 5ème de mieux comprendre la société avec son ensemble de règles pour assurer le bon fonctionnement de la vie sociale, le rôle de chacun en tant que citoyen, la notion du droit comme fondement du respect d'autrui, comme protecteur des libertés, comme garant de la sécurité juridique et comme instrument de règlement pacifique des différends.

Voir en fichiers joints les articles de presse du *Courrier de l'Ouest* et de *La Nouvelle République*

Portfolio



Documents joints

 [journée_du_droit_au_clg_clemenceau_article_cdo_du_05-10-21](#) (PDF de 489.5 ko)

 [journée_du_droit_au_clg_clemenceau_article_nr_je_14-10-21](#) (PDF de 299.8 ko)